

plus sincère au rôle bienfaisant de pacification que le Roi joue dans le monde.

Votre Altesse a dû constater avec plaisir que les Canadiens se souviennent de son noble père, qu'ils ont suivi sa carrière et qu'ils apprécient hautement les qualités qu'il a déployées dans les importantes missions qui lui ont été confiées.

Nous sommes convaincus que Votre Altesse marchera sur ses nobles traces et fera, Elle aussi, honneur à son illustre famille et à l'Angleterre, et que son voyage à travers les colonies anglaises et le Canada en particulier lui procurera des informations et des renseignements précieux pour nous. Elle doit être convaincue que le Canada renferme des éléments de fortune et de prospérité qui en feront l'un des pays les plus riches du monde, que ses destinées méritent l'attention de tous ceux qui ont à coeur les intérêts de l'Empire.

Les citoyens de Montréal remercient Votre Altesse d'avoir eu la bonne pensée de visiter leur Ville et La prient de vouloir bien, à son retour en Angleterre, offrir à Sa Majesté le Roi l'hommage de nos sentiments profonds de loyauté et d'affection ainsi que nos vœux les plus ardents pour qu'il règne longtemps dans l'intérêt de ses sujets et du monde entier.

Le Maire de Montréal:

H. A. EKKERS;

Le greffier-adjoint:

RENÉ BAUSET.

RÉPONSE À L'ADRESSE PRÉSENTÉE PAR LE MAIRE ET LA CORPORATION DE LA VILLE DE MONTRÉAL À SON ALTESSE ROYALE LE PRINCE ARTHUR DE CONNAUGHT, LE MARDI, 8 MAI 1906.

Monsieur le Maire, Messieurs,

Mon plaisir, en recevant cette loyale et cordiale adresse de bienvenue de la part des citoyens de Montréal, n'est diminué que par la pensée que c'est à la fois un accueil et un adieu.

Il convient cependant, peut-être, que les dernières impressions du Canada me viennent de sa métropole commerciale qui représente, par son air d'activité prospère et par le spectacle de bonne entente des deux grandes races qui composent le pays, comme une miniature de tout le Canada.

Voilà plus de six semaines que je passe dans ce pays et j'ai fait 7,000 milles de chemins de fer. Partout j'ai vu un peuple heureux et prospère, s'appliquant résolument à la tâche de créer en ce continent, à l'ombre du drapeau anglais, une grande et puissante nation.

Partout, j'ai constaté l'esprit de loyauté et de dévouement au Roi, l'attachement aux principes du gouvernement constitutionnel, ce qui, en dehors du plaisir que j'en éprouve, est un témoignage de grande valeur pour démontrer au monde entier les qualités colonisatrices de la race britannique.

J'emporterai avec moi un souvenir impérissable du court séjour passé parmi vous, de vos montagnes, de vos prairies, de vos lacs et de vos rivières, de l'union pacifique entre les deux races travaillant à leur destinée, chacune d'une façon qui lui est propre. Mais ce que je garderai par-dessus tout, ce sera le souvenir de cette bienveillante hospitalité que m'a offerte le peuple Canadien auquel je souhaite, en vous disant adieu, toute la prospérité et tout le bonheur possible.

ARTHUR.

* * *

Cette adresse, artistement enluminée et reliée, est présentée à Son Altesse Royale par Son Honneur le Maire.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que l'adresse qui vient d'être lue ainsi que la réponse de Son Altesse Royale soient insérées dans les procès-verbaux de ce Conseil aux fins de commémorer la visite de Son Altesse Royale le Prince Arthur de Connaught.

Le Conseil s'ajourne et Son Altesse Royale quitte la salle des délibérations.

RENE BAUSET,

Greffier-adjoint de la Ville.

JULES CREPEAU,

Sous-greffier de la Ville.

blessings that have greatly resulted from the wise reign of His Majesty.

Your Highness must have heard with pride that Canadians have not forgotten your noble father, and that his career, since his visit to our country, has awakened the keenest interest. We sincerely appreciate his many fine qualities exhibited in the important missions of State which have been entrusted to him.

We feel confident that Your Highness will follow in his footsteps; that you will bring new honors to your illustrious family, and to your country. Your travels through the British colonies, and especially through Canada, will no doubt impart to you information and knowledge that will prove of the utmost profit both to us and the Empire at large.

We feel confident that Your Highness has realized that in Canada there are elements of wealth and prosperity, which, in the future, will make it one of the richest and most prosperous countries in the world. All who have the interests of the Empire at heart will rejoice in this.

The citizens of Montreal beg to thank your Highness for the honor extended to them in visiting their City, and they pray, that upon your return to England, you will convey to His Majesty the loyalty and affection felt for him by his Canadian subjects; and we trust that, for many years to come, His Majesty will be preserved by Divine Providence to reign over his great empire and still continue the peace and welfare of the world.

H. A. EKKERS,

Mayor.

RENÉ BAUSET,

Asst. City Clerk.

REPLY TO ADDRESS PRESENTED TO HIS ROYAL HIGHNESS PRINCE ARTHUR OF CONNAUGHT, BY THE MAYOR AND CORPORATION OF THE CITY OF MONTREAL, ON TUESDAY, 8TH MAY, 1906.

Mr. Mayor and Gentlemen:—

My pleasure in receiving this loyal and cordial address of welcome on behalf of the citizens of Montreal, is qualified only by the thought that it is at once a greeting and a farewell.

It is perhaps fitting, however, that my last impressions of Canada should be derived from its commercial metropolis, which presents in its air of prosperous activity, and in the spectacle it affords of the commingling of the two great races of which the country is composed, an epitome of the whole Dominion.

I have spent upwards of six weeks in this country and have travelled by rail more than 7,000 miles. Everywhere have I found a prosperous and contented people, applying themselves resolutely to the task of building up this continent, under the flag of England, a great and powerful nation.

Everywhere have I witnessed a spirit of loyalty and devotion to the king and of attachment to the principles of constitutional government, which, besides being naturally gratifying to me, is of the highest value, as demonstrating to the world at large the colonizing qualities of the British race.

I shall bear away with me a lasting recollection of what I have seen during my short stay among you—of mountain, prairie, lake and river—of peaceful communities working out their destiny in their several ways, but above all, a grateful remembrance of the kind hospitality which I have received from the Canadian people, to whom, in bidding adieu, I wish all prosperity and happiness.

ARTHUR.

* * *

Said address, suitably illuminated in book form, was then presented to His Royal Highness by His Worship the Mayor.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That the address just read and the reply of His Royal Highness be inscribed at length in the minutes of this Council in order to commemorate the visit of His Royal Highness Prince Arthur of Connaught.

The Council thereupon adjourned and His Royal Highness left the Council chamber.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.

JULES CREPEAU,

Asst. City Clerk.